

Excellente participation pour notre troisième sortie sponsorisée de l'année. 18 véhicules présents avec un temps de saison ensoleillé et un air frais, beaucoup de visiteurs à cette manifestation des plus intéressante "LA FESTA DE VENDEMIA". Dégustations de vin à volonté, scènes de la vie d'antan reconstituées dans des granges, garages, caves et autres lieux, animations de rue. Accueil des organisateurs chaleureux et enthousiaste à la vue de nos belles, très beau plateau de véhicules réunis, merci à tous ceux qui s'impliquent pour leur club, certains n'ayant dormi que quelques heures après leur virée à Lyon. Merci aux participants qui font rayonner le nom DES CALANDRES CLERMONTAISES depuis 1983.